

Kapolda Sulsel Pantau Langsung Pengamanan Kampanye Akbar Pilgub Sulsel 2024

Jamaluddin, M.M. - MAROS.DEMOKRAT.CO.ID

Nov 23, 2024 - 07:30



Bhayangkara

MAKASSAR - Kepala Kepolisian Daerah Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., melakukan pengecekan langsung terhadap kesiapan pengamanan Kampanye Akbar Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sulsel tahun

2024, yang digelar di MNEK CPI, Jl. Metro Tanjung Bunga, Makassar, Jumat (22/11/2024).



Sebagai langkah strategis untuk memastikan keamanan dan ketertiban, Kapolda Sulsel turun langsung memimpin pemantauan. Hal ini dilakukan untuk menciptakan suasana kondusif selama berlangsungnya kampanye akbar pasangan calon nomor urut 1, Danny-Azhar, yang menjadi momentum penting dalam Pilkada Sulsel 2024.

Dalam kegiatan tersebut, sebanyak 1.125 personel kepolisian dikerahkan untuk memastikan pengamanan berjalan lancar dan terkendali. Personel disiagakan di berbagai titik strategis untuk menjaga keamanan peserta, panitia, hingga masyarakat yang terlibat dalam acara.

Kabid Humas Polda Sulsel, Kombes Pol Didik Supranoto, S.I.K., M.H., dalam keterangannya menyampaikan bahwa pengamanan ini menjadi prioritas utama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama rangkaian Pilkada.

“Kehadiran personel kami di lapangan adalah bentuk komitmen Polri untuk mendukung suksesnya pesta demokrasi di Sulsel,” ujarnya.

Kombes Pol Didik juga menambahkan, seluruh jajaran kepolisian telah menjalani pelatihan dan simulasi pengamanan guna meminimalisasi potensi gangguan yang dapat muncul selama kampanye berlangsung.

Kampanye akbar pasangan Danny-Azhar ini berjalan lancar dengan kehadiran ribuan pendukung. Aparat kepolisian yang bertugas tetap siaga hingga seluruh rangkaian acara selesai, memastikan keamanan tetap terjaga.

Kapolda Sulsel mengapresiasi kinerja seluruh personel yang bertugas dan mengimbau masyarakat untuk menjaga kondusivitas serta berpartisipasi dalam

menyukseskan Pilkada 2024 dengan damai. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Mari kita jaga suasana yang aman, damai, dan penuh semangat demokrasi," tutupnya.(*)